
Протокол 
заседания Штаба воспитательной работы МБОУСОШ № 9 

№ 4 от 24.12.2024 г. 

Присутствовали: 

Галицкая Т.А.– директор МБОУСОШ№9 
Тенякова Л.С. – зам. директора по ВР, председатель ШВР, руководитель МО кл. 
руководителей 2 ступени 
Смоляниченко Д.Н. – социальный педагог 
Загузова Н.Н.. – руководитель МО кл. руководителей 3 ступени 
Пономарева Т.В. – педагог-библиотекарь 
Артамонова Н.В., - советник директора по воспитательной работе и работе с детскими 
общественными объединениями 
Артамонова Н.А. – советник директора по воспитательной работе и работе с детскими 
общественными объединениями. 
Повестка заседания: 
 
1. Промежуточный анализ состояния профилактической работы с учащимися и 
семьями, состоящими на учёте (формы работы.) 
2. Подведение итогов взаимодействия профилактических служб за1-е полугодие.  
3. План на зимние каникулы. 
4.Анализ деятельности ученического самоуправления. 
По первому вопросу слушали: социального педагога Смоляниченко Д.Н..,  которая 
проанализировала состояние профилактической работы с учащимися и их семьями, 
предложила более эффективные формы работы с семьями учащихся и конкретно с 
учащимися в зависимости от ситуации.  
Также социальный педагог представила направления профилактической работы с 
учащимися и родителями накануне Новогодних праздников и зимних каникул: 
тематика разъяснительной работы среди учащихся и родителей по вопросам детского 
травматизма и техники безопасности в зимний период, а также о технике пожарной 
безопасности (включая использование пиротехнических средств), о соблюдении 
Закона 120 ФЗ, заполнение журналов инструктажей, проведение тематических 
родительских собраний и классных часов. 

Решили: мероприятия по выполнению профилактической работы считать 
удовлетворительными, а также провести дальнейшую работу перед новогодними 
праздниками. 
По второму вопросу слушали: зам.директора по ВР Тенякову Л.С., которая подвела 
итоги деятельности школы по реализации Закона № 120 ФЗ за 1 полугодие 2024-2025 
учебного года. 

Решили: считать работу по профилактике нарушений в рамках Закона № 120 ФЗ за 1 
полугодие 2024-2025 учебного года удовлетворительной. Продолжить работу в данном 
направлении. 



По третьему вопросу слушали: руководителя МО кл. руководителей Загузову Н.Н., 
которая представила план занятости учащихся во время зимних каникул. Организация 
походов в городские библиотеки,  экскурсии в театры и музеи, коллективные походы в 
кинотеатр, онлайн  активности от «Движения Первых», «Юнармии», «Орлята России». 

Решили: утвердить план мероприятий на зимние каникулы.  Ответственным лицам 
неукоснительно выполнять поручения. 

По четвертому вопросу слушали: советника директора Артамонову Н.В., которая 
проанализировала деятельность ученического самоуправление. Участвуя в работе 
органов школьного самоуправления, дети приобретают целый ряд привычек и навыков, 
умений и знаний. У них развиваются определенные нравственные качества и черты 
характера, ребята становятся добрее и отзывчивее к окружающим им людям, к живой 
природе. У воспитанников развивается чувство бережного отношения к чужому 
имуществу.  Анализируя работу ученического самоуправления за 1 полугодие 2024-
2025 учебный год можно отметить, что активность учащихся в школьной общественной 
жизни по сравнению с прошлым годом возросла. 
Решили: работу школьного ученического самоуправления за период можно признать 
удовлетворительной. 
 
 
 

Председатель ШВР     Галицкая Т.А. 

Секретарь ШВР      Артамонова Н.А. 
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